

Grésivaudan

PONTCHARRA | SAINT-MAXIMIN

Les résultats définitifs pour le Téléthon peuvent encore être améliorés



Les trois représentations du , sont pour beaucoup dans le record du résultat du Téléthon.

Lundi, Bruno Mathon, président de l'association Pontch'éthon, a annoncé les résultats définitifs du Téléthon à Pontcharra et Saint-Maximin : 30 616,57 € ont été récoltés, dont 1 553,50 € pour les manifestations à Saint-Maximin et 1 499 € sur internet.

Ce sont les meilleurs résultats enregistrés depuis le premier Téléthon dans ces communes, en 2001. « Merci encore à toutes celles et ceux qui se sont impliqués ces quatre jours ! » a-t-il énoncé. « Vous pouvez encore faire un don en ligne (sur <https://mapage.telethon.fr/organisateurs/pontch-ethon-2022>) et augmenter ainsi le résultat de l'AFM-Téléthon. Nous vous souhaitons de bonnes fêtes et vous donnons rendez-vous en 2023. »